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コロナ感染者は０．4月から三役会は1回、役員会は2回開

催。本日、初の例会開催。YEG公式FBでテイクアウト・マ

スク情報掲載。T・Oのスタンプラリーを実施。ポイントが

貯まるとゴミ袋と交換。4/30に政策提言を実施→プレミア

商品券の拡充・飲食観光宿泊支援・市立大学生の支援。今

後はコンパクトシティーのロードマップ検討会を計画→提

言活動につなげる。
4～5月は完全休止。総会は書面にて。単会インスタを開設

→飲食店支援目的→フォロワー130名。6月から活動再開。

6/25にリスタート例会+卒業式開催。会員のモチベーショ

ンが下がっていたが例会を開催することで気持ちが上がっ

た。

6/28初の協議会ズーム会議開催。赤平は総会・役員会・委

員会もすべて活動停止。飲食店向けT・Oのスタンプラリー

実施。上砂川は今後も活動予定なし。道北協議会としても

今後の見通しが立たず困っている。
コロナ禍の今だからこそ新たな取り組み、新たな繋がりを

持てる機会にしたい。
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6月中まで活動停止。花火大会、祭りも中止。現在、会員

23名(実質10名程度で活動)会員拡大事業を計画中。飲食メ

ンバーに影響大。これからは理事会も開催して行く。

4月に書面で総会実施。三役会、役員会は対面で実施。給

付金、助成金のセミナーを計画中。親会を通して市に陳情

活動を実施した。
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6月中旬まで会議所が使えなかった。役員会はほかの会議

室を使って開催。今後の見通しも立たず役員も辞退がい

た。メンバーで会社を辞めたところも。11月までは会費免

除。対面での少人数会議は実施している。

コロナ禍における

貴単会の

現在の状況・取組み


